

Les soucoupes

Un communiqué du ministère de l'air italien

Rome, 24. — Les témoignages recueillis depuis plus d'un mois au sujet des « soucoupes volantes » et « cigares » volants aperçus dans le ciel de la péninsule, ont fait l'objet d'un communiqué de la part du ministère italien des Forces de l'Air.

« Jusqu'à présent, précise le communiqué, les appareils radar n'ont détecté aucun engin de cette sorte, à l'exception des avions et ballons-sonde dont les caractéristiques sont connues ».

« Des instructions spéciales ont été données aux chefs des postes de détection afin d'intensifier la surveillance durant les heures crépusculaires et nocturnes, pendant lesquelles, selon les témoins, ont été vus les « disques volants ».

« Quant à la documentation sur les « disques » volants que possède l'armée de l'Air italienne, il ne s'agit, précise le communiqué, que de quelques témoignages émanant d'officiers qui auraient aperçu ces engins au-dessus du littoral tyrrénien, se déplaçant suivant une direction Sud-Nord à une vitesse supérieure à 2 000 kilomètres-heure ».

Mulhouse, 24. — Les consommateurs d'un café de Wittenheim ont aperçu à environ 500 mètres d'altitude, un engin circulaire tournant rapidement sur lui-même et se déplaçant à une allure modérée.

La nuit était très claire et les témoins ont constaté que l'engin était animé d'un mouvement de rotation horizontale qui lui donnait l'apparence d'une soucoupe et qu'il tournait également autour d'un noyau central, évoquant alors la forme d'un cigare.

Après une dizaine de minutes d'évolutions, l'engin, dont les bords extérieurs étaient passés successivement du rouge au brun, puis au rouge vif et dont le noyau central incandescent s'entourait d'étincelles, disparut rapidement.